TOTAL LOKAL

Adventsgrüße per WhatsApp

s ist ein schöner Brauch, **▼** zum 1. Advent einen schriftlichen Gruß an Verwandte, Freunde und Nachbarn zu verschicken. Doch was, wenn's für die Schneckenpost zu spät geworden ist? Da hält eine Berliner Morgenzeitung gerade einen praktischen Tipp bereit: Schick doch einfach einen virtuellen Gruß per WhatApp! Beispiele zur Herstellung von Besinnlichkeit und Freude der angeschriebenen Lieben werden in zwei Gruppen bereitgestellt. Man brauche sie nur zu kopieren und als WhatsApp-Gruß zu versenden. Als Besinnliches eigne sich etwa der Spruch "Am ersten Advent sollst du wissen, dass wir herzlich dich vermissen". Als Freudenbringer käme vielleicht so Lustiges in Betracht wie "Advent, Advent, fast hätt 'ich's verpennt. Drum schnell ein Gruß statt einem Buch. Komm bloß nicht wieder zu Besuch!" Na ja, ich zweifle ein wenig, ob meine denkbaren Adressaten damit rechte vorweihnachtliche Besinnlichkeit verbinden würden, auch sind die meisten meiner Generation A gar keine WhatsApper. Da versende ich lieber traditionelle E-Mails mit klassischen Advent-Zitaten von Wilhelm Busch, Christian Morgenstern, Robert Gernhardt, Loriot oder die berühmte Frage nach einem Ruhrgebietswort mit vier z. (Auf Rückfragen, versprochen, gibt's die Antwort: Azvenzkranz-HOS kerze.